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нее председатель колхоза вмени Калинина тов. Станевич (Семин ский сельсовет) до настоящего времени еще не знает сколько гуменных кормов за пасено вколхозе Совершенно правильно сделал

I
 I  ----------- -  j  -  -  —колхоз «Путь Ильича» Крутов ского сельсовета заготовив кроме силоса и грубых кормов, несколько тонц веточного корма.

Заготовкой кормов еще не кон чается подготовка к стойловому содержанию скота. Надо позаботиться об утеплении дворов. Колхоз имени X VII партсъезда, председатель тов. Воронов, подготовил для зимовки скота прекрасные помещения, где остеклены рамы, отремонтированы стойла и кормушки- Заведующий животноводческими фермами колхоза «Основа пятилетки» тов. Красиков вместе с работниками (>ерм оборудовал теплое помеще-| зие дли зимовки скота. Много" '.делано по подготовке скотного (вора к зиме заведующей живот- юводческими фермами Шмаков- ;кого колхоза тов. Разгулиной.Однако некоторые руководители іе проявляют большевистской за- оты о подготовке к зиме. До іастоящего времени скотные дво- ы не утеплены. Заведующий «рмами Сухо-Хохломского кояхо- а тов. Поляков надеясь на ыо-то помощь, не оборудовал до астоящего времени стойла на ворах.От того, насколько тщательно даотовятся колхозные фермы к іме, в достаточном количестве .готовят корма и оборудуют імещения зависит развитие жи- тноводства. Партийные и ком- мольские организации, предеѳ- тели Советов и колхозов и ратники животноводства должны

ДЕЙСТВУЮЩАЯ АРМИЯ.

Мастер бреющих полетов капитан-орденоносец, коммунист Виктор Васильевич Анисимов. Эскадрилья, которой он командует, совершила более 200 налетов на крупные вражеские объекты, удачно поражает цели, не имея ни одяой потери.
От Советского Информбюро
Вечернее сообщение 13 октябряВ течение 13 октября наши войска вели бои с противни ком на всем фронте, особенно упорные на Вяземском и Брянском направлениях. После мно годневных ожесточенных боев, в ходе которых противник понес огромный урон людьми и воору жени ем, наши войска оставили г. Вязьму.За 11 октября уничтожено 122 немецких самолета, из них 16 в воздушных боях и 106 на аэродромах противника. Наши потери— 27 самолетов.В течение 13 октября под Москвой сбито 7 немецких само летов. *  *

на являются прекрасными кормами, охотно поедаемые скотом. Колхозы нашего района имеют возможность обеспечиться ими в достаточной мере. Но тем не ме-
помнить, что создание хороших, зимних условий скоту— боевая и неотложная задача, выполнение которой требует военная обстановка.

Собрание молодежи9 октября в клубе Прота- зановской промартели проходило собрание молодежи Анисимов- ского сельсовета. Аккуратно, в назначенное время, собрались люди различных профессий: учителя, трактористы, рядовые колхозники, медицинские работники, звеньевые колхозов. Па собрании присутствовало не менее 75 человек. С большим вниманием молодежь прослушала доклад об итогах работы конференции трех великих держав— СССР, Великобритании, США.Выступая в прениях, скотница тов. Крюкова заявила:— Наши доблестные бойцы сражаются за свободу и честь родины, а в тылу мы должны доказать, что готовы отдать все для любимой родины, для фронта. Л ухаживаю за овцами уже два года. На дворе всегда у ме

ня чистота к порядок. Сейчас буду работать еще лучше и вло жу все силы для скорейшей но беды над врагом.На собрании молодежи было принято решение, в котором го верится:«Мы единодушно одобряем решения конференции трех великих держав и уверены, что агрессивные планы Гитлера потерпят крах. Этот бандит на своей шкуре почувствует железный удар коалиции трех могущественных стран. Со своей стороны мы все сиды отдадим на укрепление тыла, с честью будем выполнять обязательства в предоктябрьском соревновании, беспощадно разоблачать трусов, паникеров, болтунов и на деле оказывать всемерную помощь Красной Армии в разгроме врага».Ф . Г а р а н и н .

В течение всего дня на ряде участков Западного направления фронта противник, используя большое количество мотомеханизированных частей и авиации и не считаясь с огромными потеря ми пытался развить наступление против наших войск. Атаки нем цев на наши позиции наталкивались на упорное сопротивление частей Красной Армии.Весь день сильные удары по врагу наносила наша авиация. Непрерывными атаками с воздуха самолеты активно содействовали операциям наших наземных частей и успешно бомбили продвигающиеся к фронту резервы противника и его мотоколонны с боеприпасами.За каждую пядь земли фашисты расплачиваются горами трупов солдат и большим количеством вооружения. За 13 октября только на одном из участков фронта, немцы потеряли больше 6 тысяч солдат и офицеров убитыми и ранеными, 64 тайка, 190 автомашин с пехотой и боеприпасами, 23 орудия и несколько десятков пулеметов.# **На Юго-Западном направлении фронта немцы продолжают вводить в бой новые силы, используя итальянские, румынские и венгерские войска и бросая их главным образом туда, где неизбежны тяжелые потери. Про-

П редоктябрьское 
соревнование

П О  процентов 
плана тракторных 

работНаша страна в настоящее время переживает напряженный период. На фронтах отечественной войны самоотверженно сражаются наши товарищи, мужественно защищая любимую родину. Находясь в тылу, мы, работники МТС должны закончить в срок полевые работы.. С этими задачами можно справиться , при условии уплотнения рабочего дня и развертывания социалистического соревнования.Наша 24 тракторная бригада, включившись в предоктябрьское соревнование, закончила зяблевую вспашку и выполнила план тракторных работ на Н О  процентов.Мы призываем все тракторные бригады Ковернинской МТС включиться в соревнование, поработать так, чтобы обеспечить быстрейшую победу над врагом.М . В . См ирнов — Iтиводействуя атакам врага, наши части сдерживают наступление противника и наносят ему —  —• —  значительный урон. На одном и з ’ трактористки Д .  С и р о т к и н а , участков этого направления ави- ! ML Т . В о р о н о в а , А .  М . О в- ационная часть капитана Мели- [ ч н и н и к о в а, Е .  И . Г а в р и л о - хова за 3 дня уничтожила 2500 в а  Е .  К . ,  К уш к и  н а  и другие.солдат и офицеров, 6 танков, 7 бронемашин, 9 орудий, 122 пулеметных точки, 120 автомашин с ьойежвмя и 20 повозок с боеприпасами. В воздушных боях на этом секторе фронта сбито 7 немецких самолетов и 21 самолет уничтожен на землеВ окрестностях города Днепропетровска идет неутихающая партизанская война против фашистских захватчиков. Здесь оперируют сильные и подвижные партизанские отряды. Отряд под командованием тов. М. неутомимо преследует и истребляет мелкие подразделения противника. Вот краткий обзор действий бойцов отряда. Только за 3 дня бдительные разведчики донесли, что в районе села Л. должна пройтн труп па немецких солдат численностью в 2 взвода. Начальник разведки повел партизан кратчайшим путем навстречу фашистам. Партизаны замаскировались н приготовились к бою. Подпустив немцев на дистанцию в 15— 2 0 метров, партизаны забросали фашистов гранатами. Только очень немногим немцам удалось бежать. На другой день разведчики перерезали  ̂в 30 местах провода телеграф- линии, которую немцы лишь накануне восстановили. На обратном пути в свой лагерь партизаны задержали и уничтожили одного связиста, мотоциклиста и немецкого чиновника.Небольшая группа партизан во главе с тов. Ч. проникла в Днепропетровск. Под покровом темноты они подошли к зданию общежития Металлургического института, в котором разместилась немецкая воинская часть, и бросили в окна несколько связок гранат. Убиты и ранены десат ки фашистских солдат.

Показателиколхоза“Красное Раково„Раковский колхоз, Талицкого сельсовета, включившись в социалистическое соревнование в честь X X IV  годовщины Октября, с честью выполняет свои обязательства. Полностью убран картофель. Перевыполнен план подъема зяби. Свезена со стлищ льнотреста. На вязке и сортировке ее высокую производительность труда показывают т . т. Васильева Е. И ., Рябова Т. Е ., Кожевникова М. С. и Сурикова М. Е . В результате колхоз сдал уже государству 5 тонн тресты.Сейчас колхозники молотят овес. Беспрерывно работают 3 молотилки. Коліоз полностью рассчитался с хлебопоставками.Д . В а с и л ь е в .
Обязательства 
оправдываются 

на делеКолхозники сельхозартели Красный Октябрь», Талицкого сельсовета, единодушно откликнулись на призыв колхоза имени Первого Мая о развертывании предоктябрьского соревнования. Свои обязательства они выполняют на деде.Рассчитываются с государством по льнотресте, сдано 5000 кг. приготовлено к отправке еще 2000 кг. По-стахановски работают на вязке т. т. Уставщике- ва А. М ., Полякова А .Ф ., Смирнова Е П и Складнева А . И.В колхозе перевыполнен план подъема зябн. Заканчивается обмолот овса. Н . С т р у г о в .
/
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Учиться у 
фатеевского 

агитколлективаНаша партія придавала п при дает исключительное значеніе агитационной работе. В условиях военного времени она должна быть особенно гибкой н оперативной. Чем интереснее, живее слово агитатора, тем плодотворнее его деятельность.Агитколлектив при фатеевской первичной парторганизации сі - стоит из 25 человек. В веги входят коммунисты, КОМСОМОЛЪ цы, учителя, медицинские работ ники и другие товарищи із  чис ла колхозников, интеллигенции.Агитколлектив имеет подробный план своей работы, утвержденный парторганизацией. Согласно его, агитаторы регулярно собираются на семинары и ин структивные совещания. После этого каждому дается задание с учетом особенностей того колко за, где проводится работа. Агитаторы т. т , Звонов, Никольский, Кудряшова, Веселова, Перова, Пичугин, Тряпкин, Кульпнна А .И ., Крутов Г. И ., Потапова А . А. и другие тесно связаны с массами. Они проводят индивидуальные и групповые беседы с колхозниками, выпускают стенные газеты.Кроме того, агитаторы сами непосредственно участвуют в общественном труде на уборке урожая. Так, тов. Звонов выполняет нормы в Фатеевском колхозе на уборке урожая на 120 — 150 процентов. Своим примером он воодушевляет остальных. Колхоз досрочно рассчитался с государством по хлебопоставкам и другим видам поставок. Своевременно вырыта картофель. Приступили к обработке и сдаче льна государству.Агитатор учитель тов. Никольский прикреплен к Лужковскому колхозу. Благодаря регулярному проведению читок газет и бесед с привлечением местного материала, ему удалось поставить дис циплину в колхозе на высокий уровень. Па работу выходят и старые и малые. В один из ясных дней некоторые колхозники хотели рыть картофель на своих приусадебных участках, в то время, когда общественный еще был не убран. Но благодаря вмешательству агитатора тов. Никольского этого не случилось. Обще ственный' картофель колхоз убрал одним из первых в сельсовете.В колхозах Фатеевского сель совета все фермы по крупному рогатому скоту полностью укомплектованы. Немалую работу провели по этому вопросу агита торы.Однако в работе агитколлекти ва фатеевской парторганизации имеется еще немало недостатков Отдельные агитаторы недостаточно повышают свой идейно-политический уровень. Овладение боль шевизиом, изучение Краткого курса истории партии поможет правильно разрешать стоящие задачи, перестраивать работу в колхозах на военный лад. Необ ходимо шире развернуть консулы тации, организовать художест венную самодеятельность. Напра вить всю работу на скорейший разгром кровавого фашизма.П. К о зы р е в , пропагандист райкома ВЕП(б).

Теплую одежду— Красной Армии
Красноармейки 

показывают пример 
сознательности

Трудящиеся Ленинграда — бойцам фронтаПатриоты города Ленина приносят на пункты и сдают теплые вещи для бойцов Действующей Красной Армия. Уже собрано много валенок, полушубков, теплого белья, свитеров.Домохозяйки 0. Е Малис (слева) и А. А Сергеева (справа) передают теплые вещи, собранные ими в своем домохозяйстве, приемщикам А В. Александрову и Т. А . Титовой.
Теплые вещи— от мартыновских 

колхозниковВсе для фронта, все для победы над врагом!—Под таким лозунгом колхозники Мартыновского сельсовета проводят сбор одежды и обуви для бойцов Красной Армии. Десятки теплых вещей они отправляют ежедневно на шйонный склад. В числе сданных 113 овчин, 137 килограммов шерсти, 19 пар варежек, 25 шапок —  ушанок, 3 теплые шаровары, 2 свитера, 4 кожи, 7 кроличьих шкурок, 11 пар валеных сапог, 2 тулупа и другие теплые вещи. По сельсовету нет ни одного колхоза,

где не проводился бы сбор теплой одежды.Высокую сознательность проявили колхозники Мартыновской сельхозартели. Они сдали 30 килограммов шерсти, 20 овчин, 4 пары варежек. Пример показали Голованов Г. Т. и Вахмяни-

С каждым днем ширится замечательное движение по сбору теплых вещей.Снвцевский колхоз, Хохломского сельсовета, из общественных фондов выделил 35 килограммов шерсти. Кроме того, колхозники сдали 15 килограммов шерсти, 28 овчин и другие теплые вещи.Немногословно, но горячо было выступление красноармейки Никашовѳй А . Она сказала:— Мой муж не впервые борется с врагами родины, он принимал участие в бояі с белофиннами и был ранен. Теперь сражается против фашистской нечисти. Я дала ему свой ясный наказ! бить фашистов, не щадя своей жизни, защищать нашу землю до последней капли крови от коварного и сильного врага. В помощь бойцам я вношу брюки, шлеи, 0,5 килограмма шерсти и 2 овчины.Затем слово взяла престарелая колхозница Бакунова Е.— Я вместе со всем советским народом живу одной мыслью— ско рее разгромить врага. Мой сын, Константин, находясь в рядах Красной Армии, своей грудью отстаивает любимую родину. Со своей стороны я с радостью по могу бойцам и вношу овчину и 0,5 килограмма шерстиИх примеру последовали осталь

Соревнование за 
лучшее качество 

военной учебыНа военно-учебном пункте, где командиром т . Яснев, среди бойцов подразделения развернулось социалистическое соревнование на лучшее усвоение материальной части винтовки. Боец М. С. Рыбин вызвал на соревнование своего сына Владимира, Анатолий Груздев— своего отца, Александра Груздева. Соревнование развернулось и среда других бойцов.Аннсвмовский пункт всевобуча начал соревнование за лучшую подготовку и освоение военных знаний с Мартыновским военно- учебным пунктом. Я с н е в .

на А. Они сдали по 2 овчины Ключевские колхозники сдали *ные колхозники. Миронова Н. А ., на склад 49,3 килограмма шер- j Миронова А. П . внесли 3 ов сти, 13 овчин и другие вещи. I чины, 2,200 грамм шерсти и Так выполняют свой долг пе- теплую шапку, ред родиной колхозники— патрио-j „ты социалистической родины. » П о л о з о в , председатель Хох- À . М . Ж и л и н , j донского сельсовета.»•••••••••••••••••••••••••••в ММНІ
Закончить подъем зяби 

в ближайшие дниЗяблевая вспашка значительно повышает урожайность сельскохозяйственных культур. Данные опытных учреждений и стахановская практика колхозов и совхозов говорят о том, что глубокая и своевременно произведенная зяблевая вспашка дает повышение урожая на 25— 40 процентов. Кроме того, она позволяет произвести весенний сев в более сж атые сроки, что в свою очередь повышает урожай.Зяблевая вспашка преследует цели: накопление влаги и питательных веществ в почве, очищение поля от сорняков, создание рыхлых слоев почвы, которые обеспечивают более мощное развитие корневой системы расте ний. Поэтому обрабатывать почву под яровые культуры необходимо осенью.Многие колхозы района уже закончили и заканчивают подъем зябн. Павловский колхоз еще на 5 октября поднял зяби 64 гек тара, работая на своих лошадях. При таком же количестве тягла колхоз «Красное Ковернино» не поднял ни одного гектара. Это говорит о том, что Павловский колхоз умело сочетал зяблевую пахоту с другими полевыми ра

ботами. Правление же Ковернин- ского колхоза намерено проводить подъем зяби после окончания всех сельскохозяйственных работ.Такая очередность вредна и губительна для сельского хозяйства. Тот, кто отодвигает зяблевую пахоту на последний план, тот наносит серьезный урон будущему урожаю, создает дополнительные трудности для весеннего сева. Надо решительно отказаться от благодушия, покончить с такого рода настроениями и без всякого промедления ускорить подъем зяби, закончив ее в ближайшее время.МТС должна организовать круглосуточную работу тракторов, а в ночное время использовать на подъеме зяби и те тракторы, которые заняты на уборке.Но в проведении этого мероприятия, МТС имеет много недостатков. Во многих случаях круглосуточная работа тракто ров на подъеме зяби организо вана плохо, машины простаива ют то из за неевоевремениого подвоза горючего, то из за технических неполадкой.Подобного рода недостатки надо устранять на ходу и использовать тракторы на подъеме as

би с максимальной производительностью как в дневное, так и в ночное время.Вместе с подъемом зяби колхозы должны вносить в почву удобрения и в первую очередь фосфоритную муку из расчета 6 — 8 центнеров на 1 га. Удоб рения надо рассевать равномерно и заделывать их на полную глубину. В первую очередь фоо форитную муку нужно вносить под яровые культуры, где будет весной 1942 года подсеваться клевер.При подъеме зяби надо произвести углубление пахотного слоя на 3— 4 сантиметра.Подъем зяби надо завершить немедленно с полным соблюде нием агротехники. Использовать все резервы в колхозе и этим самым создать прочный фундамент для урожая яровых культур в 1942 году. Такова задача каждого колхоза.Главный агроном райзоБубнышев.

. . .  А  воз и 
ныне тамЕще в 1941 году трудящиеся Анисимовского сельсовета выделили из средств самообложения 6 . 5 00  рублей на благоустройство Протазановского медпункта. Ремонт требовался капитальный; оклейка и побелка внутри помещения, устройство печей и крыши.Дело началось бурно. Заведующий райздравом тов. Канралов, председатель Анисимовского сельсовета тов. Параничев и фельдшер медпункта тов. Семина составили смету. Был привезен и распилен лес. Колхозники и интеллигенция Анисимовского сельсовета ожидали столь же бурного и успешного окончания ремонтных работ. По тщетно На этом все было приостановлено.Председатель сельсовета тов. Параничев обещал, что скоро все будет сделано, только привезем гвоздей. А когда дело дошло до Капралова, то он приехал в Анисимово сам, наобещал кое- где поставить вопрос, да так и ., не поставил. Медпункт и сейчас не ремонтирован.Наступили заморозки. В холодном помещении работать стало невозможно. Тогда председатель исполкома сельсовета т. Параничев пошел на другую крайность. Он решил медпункт перевести из Протазанова в Анисимово, в одно здание с роддомом, что никоим образом не должно быть. А ответственность за ремонт помещения Протазановского медпункта возложил на тов. Семину. Взяв командировку, тов. Семкна отправилась в Горький за гвоздями, но на обратном пути их потеряла.Много получается болтовни, пустых обещаний, бестолковых хлопот, а «воз и ныне там>. Медпункт стоит без крыши, неоклеенный, холодный, неблагоустроенный.Есть еще люди, которые вместо того, чтобы работать по военному, удовлетворять требования и запросы трудящихся, проявляют полнейшую безответственность.Исполком ̂  райсовета нужно принять действенные меры по существу этого дела.Ф . Г а р а н и н ,
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